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Sehr geehrte Frau Fellner, 

auf Nachfrage verschiedener ehrenamtlich Aktiven im Bereich Sport, bitten wir Sie um die 

Beantwortung folgender Fragen. 

 

1. Gibt es eine Auflistung der Größe der Rasenflächen/Anzahl Spielfelder je Sportstätte? 

Könnten uns diese Daten bitte zur Verfügung gestellt werden? 

2. Gibt es einen „Mähplan“ für die Sportstätten in Eberswalde?  

 

3. Ist es richtig, dass der neuste Mäher (Kauf vor ca. 4 Jahren) im Westendstadion 

stationiert ist und damit die Rasenflächen des Westendstadions und des Rasen- 

platzes Finowtal gemäht werden? 

4. Ist es richtig, dass der „alte“ Mäher mobil für alle restlichen Sportplätze und Rasen-

flächen im Stadtgebiet genutzt wird? 

 

Wenn nein: 

5. Wie ist die Verteilung der Einsatzorte der verschiedenen Mäher? 
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Wenn ja: 

6. Wäre es nicht sinnvoll, den zuletzt neu angeschafften Mäher als mobile Einheit allen 

Sportstätten zur Verfügung zu stellen? 

7. Wäre es nicht sinnvoll, einen stationären Mäher in der Sportstätte einzusetzen, wo die 

meisten bzw. größten Rasenflächen vorhanden sind? 

 

Über eine kurze Beantwortung in der Stadtverordnetenversammlung würden wir uns freuen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 

gez. Götz Herrmann 

Fraktionsvorsitzender  


